

Badische Zeitung

Tanz mit und ohne Grenzen



Von sfiz

Sa, 15. April 2023

St. Blasien

Mädchen aus der ganzen Region haben in dieser Woche in St. Blasien an einem Tanzprojekt teilgenommen. Eine Aufführung am 30. April beschließt das Projekt.



Probe in der Pater-Delp-Halle: Hier ist Tanz ein grenzüberschreitendes Vergnügen. Foto: Susanne Filz

Das Tanzstück trägt den Namen Grenzen. In der Probe sind die Grenzen mit abgeklebten Rechtecken – jeweils eins für jede Tänzerin – auf dem Boden auch grafisch umgesetzt. Die Tänzerinnen agieren jeweils einzeln im Rahmen ihrer sehr engen Begrenzung, erkunden sie, überschreiten sie. Dabei finden die Mädchen sich in stets wechselnden Formationen, auf stets sich ändernden Raumwegen kreuz und quer über den Tanzboden zu Duetten, Gruppen, Knäueln oder

Linien zusammen. Das sieht wie zufällig aus, ist es aber nicht, auch wenn hier nicht alles durchchoreografiert ist. Ihre Tanzlehrerinnen Rica Lata Matthes und Katja Gluding vom Freiburger Verein com.dance korrigieren, wiederholen, ermuntern, schließlich gehört zum Überschreiten von Grenzen ja auch Mut.

"Grenzen" wird am Freitag, 30. April, um 18 Uhr in der Pater-Delp-Halle auf dem Gelände des Kollegs St. Blasien gezeigt. Kooperationspartner des Projekts sind das Kolleg, die Kunstwerkstatt, die Fürstabt-Gerbert-Schule und com.dance. Das Projekt wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert.

DIE REDAKTION EMPFIEHLT

Podcast: Freiburger Aktivistin der Letzten Generation verteidigt Klebeblockaden

Wie ist es, wenn man sich auf die Straße klebt und beschimpft wird? Die Freiburger Klimaaktivistin Lina Johnson von der Letzten Generation beschreibt ihre Erfahrungen. "Man macht das nicht gern", sagt sie. Aufhören will sie trotzdem nicht.

Von Florian Kech



Ressort: [St. Blasien](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 15. April 2023:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)